## Venezuela: collecte de signatures contre une possible intervention des États-Unis



Caracas, 6 février (RHC)- La campagne nationale de collecte de signatures convoquée par le président du Venezuela, Nicolás Maduro a commencé aujourd'hui dans ce pays pour exiger des États-Unis la cessation des prétentions interventionnistes.

L'initiative a été présentée il y a deux jours par le chef d'état au cours du meeting de commémoration de la rébellion civique et militaire du 4 février 1992, meeting qui s'est tenu à Maracay, dans l'état d'Aragua, où Nicolás Maduro a appelé le peuple à rejeter les menaces d'agression proférées par le président nord-américain Donald Trump.

Récemment, le gouvernant étasunien a réitéré qu'une attaque militaire contre le Venezuela constitue une option. Il a également réaffirmé son refus de s'entretenir avec Nicolás Maduro pour aborder les relations bilatérales.

Par ailleurs, on a appris que des représentants de partis politiques et de mouvements sociaux tiennent aujourd'hui en Colombie une Rencontre Nationale de Soutien à la paix et à la solidarité avec le gouvernement constitutionnel bolivarien.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/182813-venezuela-collecte-de-signatures-contre-une-possible-intervention-des-etats-unis$ 



## Radio Habana Cuba